
     PROJETO DE LEI Nº 021 DE 26 DE MAIO DE 2021. 

 

ALTERA DENOMINAÇÃO DE LOGRADOURO 

PÚBLICO NO MUNICÍPIO DE CONCEIÇÃO 

DOS OUROS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 

 Os vereadores JUNINHO DA NICÉIA; ADRIANA AREAS e DANILO 

CASTRO, no uso de suas atribuições legais, em especial nos artigos 51 da Lei 

Orgânica Municipal e 154, inciso I, do Regimento Interno desta Casa, encaminha 

o presente projeto de Lei, para apreciação, discussão e votação em Plenário: 

 Art. 1. Altera a denominação da Avenida Barão do Rio Branco, para 

Avenida JOSÉ JOAQUIM AFONSO. 

 Art. 2º. Compete ao poder Executivo Municipal providenciar a placa de 

nomenclatura de que se trata esta lei. 

 Art. 3º. Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 

 Sala das Sessões Pedro Siqueira, 26 de maio de 2021. 

 

 

ANTONIO CARLOS DE ALMEIDA JÚNIOR 

Vereador 

 

 

 

ADRIANA CARVALHO DA FONSECA AREAS 

Vereadora 

 

 

DANILO AUGUSTO DE CASTRO 

Vereador 

 

 

 

 



                              JUSTIFICATIVA 

 O projeto tem por escopo, a alteração da denominação da Avenida Barão 
do Rio Branco, para AVENIDA JOSÉ JOAQUIM AFONSO, no intuito de 
homenagear a memória do ex-prefeito Zezé, falecido em 08 de abril de 2021. 

JOSÉ JOAQUIM AFONSO, nasceu em 06/09/1947, em Paraisópolis. 
Filho de Joaquim José Afonso e Vicência do Amor Divino, tendo como irmãos, 
Josino, Laurentino, Carmeuta, Cecília, Hilda Antônia e Maria Helena. Foi casado 
com a Célia Lúcia de Carvalho Afonso, e desta união tiveram os filhos, Jocely 
Carvalho Afonso, José Joaquim Afonso Júnior e Guilherme Carvalho Afonso. 
Tendo como nora, Hildelúcia Ribeiro do Vale e 4 netos. 

Zezé, desde jovem tinha visão Empreendedora, vendia Rapadura e Leite. 
Em seguida, abriu um Bar, atualmente Bar do Jaime. Iniciou na Fabricação de 
Polvilho, na década de 70 tornando-se um dos maiores produtores de Polvilho 
Azedo e Doce da Região, com a marca Polvilho Santa Helena. 

Zezé foi Prefeito em nosso município por quatro mandatos, nos períodos 
de: 1977 a 1982, de 1989 a 1992, de 2005 a 2008 e de 2009 a 2012.  

Seu 1º mandato foi no período de 1977 a 1982, tendo como vice-prefeito 
o Sr. José Pereira de Freitas. (Zeca Neco) 

No 2º mandato, teve como vice-prefeito o Sr. José Pereira de Carvalho 
(Dedé Padeiro), no período de 1989 a 1992. Principais obras nesses mandatos: 
- Calçamento de ruas; 
- Construção da Quadra de Esportes “José Bonifácio de Castro”; 
- Construção do prédio do Posto de Saúde; 
- Instalação da COPASA; 
- Construção e instalação da Creche; 
- Ampliação do prédio da Prefeitura Municipal; 
- Construção e instalação da E.M. Maria de Fátima Lopes; 
- Compra do imóvel para a construção das casas do BNH; 
- Início da construção do Ginásio Poliesportivo. 
Foi candidato a Deputado Federal em 1994; 

No 3º e 4º mandato, teve como vice-prefeito o Sr. Sebastião Ferraz Filho, 
no período de 2005 a 2008 e 2009 a 2012. 
Principais obras nesses mandatos: 
- Ampliação da Creche Municipal Prof. Maria de Fátima Lopes e Centro 
Educacional Professora Maria José Rosa- funcionando como Escola CRECHE; 
- Escola Infantil e Ensino Fundamental, do Bairro Cachoeirinha - BNH. 
- Implantou o Programa “Educação para Jovens e Adultos – para alunos de 16 a 
70 anos, na Escola do Bairro Chácara dos Euclides; 
- Implantou a extensão de Séries do curso Ginasial: do 5º ao 9 ano, na E.M. José 
Olímpio da Silva; 
- Pré Escola, na Escola Municipal José Olímpio da Silva – Bairro Campo do Meio; 
- Construção do Posto de Saúde do Bairro Chácara dos Euclides; 
- Ampliação do Posto de Saúde do Centro; 
- Aquisição do imóvel na Av. Barão do Rio Branco, onde está funcionando o 
Banco Sicoob; 
- Iluminação do Estádio Municipal João Ribeiro de Carvalho; 
- Incentivou as atividades Esportivas; 



- Escola de Futebol Garotos de Ouros; 
- Campeonatos de Futebol Regionais (inclusive o Futsal, sendo campeão em 
duas competições, promovidos pela EPTV-Varginha);  
- Competições de Tae-kwon-do- a nível: Regional, Estadual, Nacional; 
- Abertura Histórica da Competição do Futsal/EPTV em 2008 – com participação 
de mais de vinte cidades; 
- Incentivou a Cultura e o Grupo Viva Vida (3ª idade); 
- Cobertura da Quadra de Esportes da Escola Municipal José Olímpio da Silva; 
- Construção da Quadra de Esportes na E. M. Maria de Fátima Lopes; 
- Reabertura do Pronto Atendimento Monsenhor José Roberto - Santa Casa; 
- Construção de várias Pontes e acesso nos bairros rurais da cidade; 
- Calçamento em diversas ruas da Cidade;  
- Ampliação da rede de esgotos em diversas ruas da cidade; 
- Implantou o transporte escolar gratuito, favorecendo aos alunos que cursavam 
Faculdade e/ou Curso Técnico em cidades Vizinhas; 
- Implantou o polo da Faculdade - curso Pedagogia, dentre outros; 
- Implantou o Carnaval de Rua; 
- Tradição da Festa do Polvilho – com shows com artistas de nível nacional; 
- Construção de vários galpões, para geração de Empregos, como:  
- Delphi /Aptiv – Inauguração com a presença do Governador, o Sr. Anastasia; 
- Galpão onde está instalada a BTS- 
- Galpão para ampliação da Metagal; 
- Ampliou o almoxarifado, aumentou a Frota de Veículos e Máquinas. 
- Implantou o sistema de distribuição de medicamentos à população; 
-  Adquiriu vários equipamentos para o Pronto Atendimento – Raio X – Ultrassom; 
- Valorizou os funcionários municipais, dando-lhes capacitação; incentivo com 
14º salário; 
- Expansão de energia elétrica, no Perímetro urbano e na Zona Rural. 

Lutou pelo progresso de nossa cidade, trazendo muitas melhorias e 
empregos, isso será sempre preservado na nossa memória. 
 Diante de todo o exposto, contamos com a colaboração dos nobres pares, 
para a aprovação do projeto de lei em comento. 
 Sala das Sessões Pedro Siqueira, 26 de maio de 2021. 

 

 

ANTONIO CARLOS DE ALMEIDA JÚNIOR 

Vereador 

 

 

ADRIANA CARVALHO DA FONSECA AREAS 

Vereadora 

 

DANILO AUGUSTO DE CASTRO 

Vereador 


